

El máster de Transporte recibe los primeros alumnos extranjeros

México y Panamá se interesan por la formación de posgrado para profesionales enfocados a la logística

🕒 12:29 ☆☆☆☆☆



Tweet 0

Recomendar 31

C. JIMÉNEZ

Uno de los másteres más prestigiados de la Universidad de Oviedo, el de Transporte y Gestión Logística, vinculado a la Facultad de Comercio, Turismo y Ciencias Sociales «Jovellanos», ha comenzado a captar alumnado internacional. Sin contar con el carácter de «Erasmus mundus», un sello que avala las relaciones con otras zonas del mundo, este curso arrancará con los primeros alumnos extranjeros. Ayer se presentaba en la Laboral el posgrado de Transporte, impulsado en su primera edición por la actual presidenta del Puerto, Rosa Aza, y José Antonio Lago, director general de la Autoridad Portuaria de Gijón y ex gerente de la terminal de graneles sólidos de El Musel. Este curso suman 26 estudiantes matriculados, de los que un 8 por ciento llega de fuera de España.



Parte del alumnado del máster de Transporte y Gestión Logística
juan plaz

Carolina Bremner es una de las estudiantes internacionales. Acaba de dejar Panamá para establecerse por un período de dos años en Gijón, los que señala el programa del máster. En su caso el traslado resulta aún más meritorio, pues ha abandonado un puesto de trabajo en su país de origen para realizar estos estudios en la Universidad de Oviedo. «Buscaba los mejores másteres y en Transporte y Logística, que es mi área, los tres mejores están en Hamburgo, Rotterdam y aquí, en Asturias», señala la joven. «En Panamá todo es logística y con la ampliación del canal va a haber bastantes oportunidades. Este tipo de posgrados se tienen bastante en cuenta por las empresa a la hora de acceder a un puesto de trabajo», argumenta Bremner, con tres años de experiencia en una naviera y que no descarta quedarse a trabajar, si puede, en Asturias. «Sería una buena experiencia, y Gijón es un buen lugar», sostiene. Su compañero de estudios Elvis Maldonado abandonó México hace escasas fechas. Como Carolina, tenía «muy buenas referencias» del máster de la Universidad de Oviedo en Transporte y Gestión Logística. Se formó en Comercio Internacional en el país azteca, donde después trabajó para una naviera. Y ahora se ha interesado por este posgrado «porque necesito los conocimientos para desarrollarme profesionalmente dentro del sector». No en vano, su experiencia ya es larga, pues desde México dio el salto a China para estudiar negocios y chino mandarín. Allí dice que se encontró con muchos asturianos. «No descarto quedarme en España, pero pienso que en algún momento volveré a China», confiesa todavía marcado por aquella experiencia. De hecho, continúa, «muchas empresas asturianas están enfocando su negocio hacia Asia, así que si es posible realizar las prácticas del máster en alguna de ellas me apuntaría de cabeza».

Los directores del máster, Gloria Aza y José Francisco Baños, animaron a los alumnos a sacar el máximo provecho de estos dos años de formación, pues muchos de los profesores pertenecen a las empresas que serán sus potenciales empleadores. «Tenéis que ser muy activos», les aconsejaron, antes de asegurar que la de este año es una «promoción excelente». La mayoría ha cursado antes estudios de Administración y Dirección de Empresas.